

Danksagung

Max R. Schoch

Mit tiefer Dankbarkeit blicken wir auf die grosse Anteilnahme zurück, die wir beim Abschied von unserem lieben Max R. Schoch erfahren durften.

Unser herzlicher Dank gilt allen, die uns in dieser schweren Zeit durch tröstende Worte, liebevolle Umarmungen und Zeichen der Anteilnahme unterstützt haben. Ein besonderer Dank gilt den Freunden von Max, die ihn auf seinem letzten Weg zum Friedhof Rosenberg begleitet haben.

Die einfühlsamen und klaren Worte der Fährfrau Sabine Brönimann, die wunderschönen Blumen und die ergreifende Musik haben uns inmitten der Trauer Trost und Kraft gespendet.

Ebenso danken wir von Herzen für die zahlreichen Spenden.

Die Trauerfamilie

Max findet seine letzte Ruhe bei den Wiesengräbern auf dem Friedhof Rosenberg.